

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



En su encuentro con Gentiloni (izquierda), Lavrov aclaró la naturaleza del listado ruso Autor: Reuters Publicado: 21/09/2017 | 06:10 pm

El Kremlin retira a la UE varias llaves de Moscú

Luego de que la Unión Europea cerrara las puertas a unos 150 ciudadanos rusos, a tenor de diferencias en torno al conflicto en Ucrania, Rusia replica con su propia «lista negra»

Publicado: Lunes 01 junio 2015 | 10:59:56 pm.

Publicado por: Juventud Rebelde

MOSCÚ, junio 1.— El ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguei Lavrov, negó este lunes que la lista de ciudadanos de la UE que tienen prohibida la entrada en territorio ruso sea arbitraria y subrayó que incluye solo a aquellos que «apoyaron activamente el golpe de Estado en Ucrania».

«Las sanciones adoptadas (por Rusia) en respuesta (a las medidas aprobadas por la UE), afectan a las personalidades que apoyaron activamente el golpe de Estado en Ucrania», dijo Lavrov en rueda de prensa conjunta con su homólogo italiano, Paolo Gentiloni, con el que se reunió en Moscú, reporta EFE.

Rusia y Los Veintiocho viven un nuevo capítulo en la crisis de sus relaciones después de que se conociera la existencia de una llamada «lista negra» rusa que incluye a 89 políticos y dirigentes comunitarios, entre ellos diputados europeos, responsables de los servicios secretos de las tres repúblicas bálticas, y militares de alto rango de Alemania, Reino Unido y Polonia.

Lavrov explicó que la relación de sancionados europeos fue adoptada por Rusia en virtud «del principio de reciprocidad, básico en las relaciones internacionales».

«Cuando la Unión Europea aprobó sus sanciones contra unos 150 rusos, actuamos de la misma manera en

relación con un número bastante menor de ciudadanos de los países de la UE», aseguró el jefe de la Cancillería rusa.

El Canciller recalcó que Moscú no quería publicitar el tema ni remitir la lista a Bruselas «para no seguir el mal ejemplo de la UE ni hacer una gran campaña que incluyera la publicación de estos nombres, como hicieron» en su día los europeos.

«Entregamos la lista por petición de la Unión Europea a partir de la confidencialidad, pero enseguida fue filtrada a la prensa, mientras la UE, que habitualmente no comenta las filtraciones, esta vez sí lo hizo alegremente», lamentó Lavrov, que acusó a Los Veintiocho de «violación de algunas normas éticas».

En tanto, Gentiloni comentó que ese tipo de listas, tanto la de la UE como la de Rusia, «no contribuyen a desarrollar el diálogo y a rebajar la tensión, que es todo lo que necesitamos», agrega EFE.

Entre otros, la lista de sancionados rusa está integrada por ciudadanos de Polonia (18), Reino Unido (nueve), Suecia y Estonia (ocho cada uno), Alemania y Lituania (siete cada uno) y Letonia y Rumania (seis per cápita), precisamente los países más críticos con el paso de Crimea a la jurisdicción rusa y la alegada «injerencia» del Kremlin en el conflicto ucraniano.

Otro despacho de EFE recoge que Alemania pidió a Rusia que explique las razones por las cuales ha prohibido la entrada de ciudadanos suyos incluidos en la relación.

<https://juventudrebelde.cu/internacionales/2015-06-01/el-kremlin-retira-a-la-ue-varias-llaves-de-moscu>